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Batina
Fiéis católicos de Lençóis 

Paulista lotaram o Santuário 
Nossa Senhora Piedade, na 

sexta-feira 23, para acom
panhar a ordenação do di- 
ácono Luis Gustavo Faxina.

Familiares e amigos pre
senciaram o 'sim' do jovem 

de 26 anos à vida sacer
dotal. Faxina foi ungido e 

ordenado padre pelo novo 
arcebispo da arquidiocese 

de Botucatu, Dom Maurício 
Grotto de Camargo. Com 

o lema 'O amor de Cristo é 
que nos impulsiona', o novo 

padre fica no município de 
Arandu, só que agora como 

vigário paroquial da igre
ja Nossa Senhora da Boa 

Morte.

E S T A G I O

O ECO 
traz vagas 
em toda 
a região

O Programa de Está
gios do governo do Esta
do de São Paulo oferece 
185 vagas para a região 
de Bauru, inclusive nas 
cidades de Lençóis Pau
lista, Macatuba, Barra Bo
nita, Agudos, Igaraçu do 
Tietê e Borebi. As inscri
ções podem ser feitas até 
4 de fevereiro pelo site da 
Secretaria de Gestão Pú
blica. O estágio é voltado 
a estudantes do ensino 
médio, técnico-profis- 
sionalizante e superior, 
desde que regularmente 
matriculados. A Procura
doria Regional do Traba
lho da 15® Região abriu 
inscrições estudantes de 
Direito. ►► Página A5

Agudos abre vaga na Saúde e Educação; 
Macatuba combate déficit de moradias
Prefeitos da região, Everton e Coolidge, buscam recursos para resolver problemas crônicos e deixar sua marca de governo

O prefeito de Agudos, Ever- 
ton Octaviani, quer abrir con
curso público para 26 vagas. O 
projeto que regulamenta o con
curso foi enviado à Câmara de 
Vereadores e deve ser votado em

sessão extraordinária marcada 
para hoje. Os cargos são para 
preencher os quadros das pastas 
de Saúde e Educação, principal
mente. O ex-prefeito José Carlos 
Octaviani enfrenta ação do Mi

nistério Público por contratação 
temporária por prazo superior 
a seis meses. As principais irre
gularidades apontadas na ação 
são relativas às funções da área 
de Saúde. Em Macatuba, o pre

feito Coolidge Hercos Júnior 
começou o ano empenhado 
em diminuir o déficit de habita
ção no município. Estudo feito 
pela Prefeitura no ano passado 
mostra que aproximadamente

120 famílias pagam aluguel ou 
dependem de cômodos cedidos 
por parentes para viver. Coolid- 
ge quer construir pelo menos 80 
moradias. Ontem, o engenheiro 
Eduardo Marques, da CDHU,

esteve na cidade para conhecer 
as áreas disponíveis para a cons
trução das casas populares. A ex
pectativa é de que a construção 
das casas comece até o final do 
ano. ►► Página A3 e A5

E S P O R T E S

Copa Cidade 
do Livro tem 

rodada
Jaú Futsal e Sucatão Agudos 

abriram a 9® Copa Regional de 
Futsal Cidade do Livro de Lençóis 
Paulista no sábado 24. A equipe 
de Jaú levou a melhor e fechou o 
jogo em 6 a 4. Na partida de fun
do, a Prefeitura de Borebi goleou 
a Prefeitura de Itatinga por 8 a 4. 
Hoje, a partir das 19h, tem mais 
rodada. Os jogos acontecem no 
Tonicão. ►► Página A7

Futebol de areia 
movimenta 
a Cecap

Pela 2® Copa Sport Shoes 
de Futebol de Areia, a equipe 
Jacobina do Piauí estreou com 
vitória sobre Moretto/Associa- 
ção dos Servidores. O placar 
do jogo foi de 2 a 1. Outros 
três jogos marcaram a segun
da rodada. No domingo 1° de 
fevereiro, as equipes voltam à 
quadra no campo de Areia da 
Cecap. *¥■ Página A7

P O R  H O B B Y
O lago da Prata em Len
çóis Paulista é frequen
tado por muitos pesca

dores, especialmente no 
verão. Quem joga a isca 

por ali, além da promessa 
de peixe, fica com uma 

paisagem deslumbrante. 
E os frequentadores do 

local garantem que o lago 
sempre está para peixe.

A região tem recebido 
investimentos da prefei
tura, que quer melhorar 

a infraestrutura para o 
lazer gratuito.
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L E G I S L A T I V O

Form igão  
quer Câm ara 
nas escolas

Na primeira sessão ordiná
ria do ano, o Legislativo len- 
çoense deve receber o projeto 
'Câmara Jovem', de autoria 
do presidente da Casa, Isma
el Assis Carlos, o Formigão. O 
projeto pretende envolver es
tudantes das sétimas e oitavas 
séries de três escolas. A ideia é 
que os alunos entendam como 
funciona o sistema eleitoral e o 
Poder Legislativo. ►► Página A4

B A R R A

Polícia
prende
quadrilha

Página A4



E D I T O R I A L

Cidade planejada
A nova proposta de mo

radias populares da CDHU 
(Companhia de Desenvolvi
mento Habitacional e Urbano) 
começa a rejeitar a ideia de ex
pandir as cidades com a criação 
de novos núcleos habitacionais. 
Em uma visão planejada de 
crescimento, as moradias de
vem surgir onde houver dispo
nibilidade de espaço e, sobretu
do, infraestrutura.

Esse novo jeito de pensar as 
cidades ficou claro em reunião 
do prefeito de Macatuba, Co- 
olidge Hercos Júnior (PMDB), 
com o técnico da CDHU, Edu
ardo Marques. O  prefeito quer 
construir 80 moradias para di
minuir o déficit habitacional do 
município, estimado em 120 
casas. Ao invés de formar um 
novo núcleo, foi aconselhado a 
dividir as residências em peque
nos blocos.

Há cerca de duas décadas, 
o crescimento de Macatuba 
acompanha a rodovia Osny 
Matheus (SP-261), no sentido 
de Lençóis Paulista. A constru
ção de aproximadamente 800 
casas populares e loteamentos 
na região conhecida como altos 
da cidade, além de expandir a 
área urbana, também fez com 
que os bairros daquela área 
ganhassem infraestrutura. Pe
quenos empresários puderam 
expandir ou começar um novo 
investimento. As administra
ções municipais, por sua vez,

tiveram que levar escolas e pos
tos de saúde àquela população.

Enquanto isso, o centro ve
lho da cidade encolheu, prin
cipalmente em número de po
pulação. Isso pode ser medido 
principalmente nas escolas. 
Enquanto nos altos da cidade a 
demanda por alunos, em todas 
as etapas do ensino, é cada vez 
maior, no centro as escolas co
meçam a ficar vazias. Até uma 
escola de ensino infantil aca
bou fechando por escassez de 
estudantes.

Boa parte das 80 casas que 
serão construídas -  caso o pro
cesso caminhe mesmo da for
ma como foi planejado -  esta
rão localizadas na região central 
para aproveitar a infraestrutura 
existente: escolas, postos de 
saúde, rede de água e esgoto. O 
dinheiro que seria destinado à 
criação dessa infraestrutura po
de ser aproveitado para melho
rar o sistema.

Outro ponto defendido pela 
CDHU é a segurança. Núcleos 
habitacionais costumam nascer 
isolados do restante da cidade, 
longe das escolas, longe do tra
balho das pessoas. Essa segrega
ção pode refletir no aumento 
da criminalidade, por exemplo.

Questões como estas devem 
ser consideradas para a constru
ção de moradias populares. As 
cidades têm que crescer, é algo 
inevitável, mas isso deve acon
tecer de forma planejada.

A R T I G O

A mão armada do crime
Saulo Adriano

Tem muita gente com medo 
da rua! Da noite! Dos outros! 
Tem muita família trancafiada 
na própria casa, privada de ca
minhar na calçada, de dormir 
o sono dos justos, de comprar 
em paz, de trabalhar em segu
rança! Tem gente demais sem 
gozar a plena tranquilidade de 
viver em paz. É cidadão de bem 
em demasia cumprindo pena 
informal, dentro da própria 
moradia, por causa dos crimes 
que são cometidos pelos ou
tros. Uma penitenciária onde 
a punição maior é o medo que 
assombra pais, mães e filhos, 
não importa a idade.

Teme-se, ora justificado, ora 
não, a visita indesejável do la
drão violento. Armado, ou não, 
esse sujeito sem rosto represen
ta uma ameaça permanente ao 
patrimônio de quem trabalha à 
luz do dia e honra os compro
missos sociais, legais, profissio
nais, fiscais, etc. É uma questão 
de tempo até esse pavor bater à 
porta de cada pessoa.

Retratam essa irritante in
segurança coletiva as grades na 
janela, o cadeado no portão 
em plena luz da tarde, o alto 
preço do seguro do carro e da 
casa, a despesa extra com segu
rança particular, cerca elétrica 
no muro, cão de guarda no 
quintal, arma engatilhada no 
criado mudo. O crime que nos 
tira a paz é um negócio rentá
vel em duas facetas. Por um la
do, é lucro certo para o ladrão 
esperto, que na maioria das 
vezes acaba bem sucedido na 
sua profissão de risco. Por ou
tro lado, alimenta um negócio
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gigantesco que vai da sofistica
da indústria bélica, passa pelo 
seguro escorchante e quase 
obrigatório e chega até as pe
quenas serralherias, fabrican
tes em larga escala das grades e 
dos portões com lança.

A conta salgada recai sobre 
o ombro arcado de quem paga 
caro para andar com sua vida 
dentro da avenida estreita da 
legislação. Mas, apesar do im
posto para manter o pesado Es
tado tutor da segurança públi
ca, do gasto extra com todo ti
po de artefato que vende a falsa 
sensação de segurança, por fim, 
um dia vem a decepção de ver 
tudo que lhe foi muito custoso 
construir ser levado numa tarde 
de sábado enquanto a família 
tomava um sorvete na esquina. 
Pior é quando, ao cair da noite, 
o cidadão honesto vê-se humi
lhado no estacionamento da 
igreja ou no portão da própria 
casa, acuado por um sujeito 
com uma arma em punho e as 
palavras de ordem: "dá isso, dá 
aquilo, tira o relógio, passa a 
carteira, o celular, a cueca..."

Dá gastrite só de pensar 
que a maravilha do cérebro 
humano ainda não achou 
uma ferramenta eficaz para 
extirpar do nosso convívio es
se problema crônico. Talvez, 
exatamente, porque o crime 
é um negócio lucrativo para 
mais que um lado. Às vezes, 
mais lucrativo até do que ser 
honesto. O que acaba levando 
o cidadão de bem a desistir de 
ser sério e arriscar a sorte na 
roda afortunada do "nada faz, 
mas rouba o que pode".

Sa u l o  A d r ia n o  é j o r n a l is t a

Terceira Coluna
APOIO

O presidente da Câmara 
lençoense, Ismael de Assis Car
los (PSDB), o Formigão, disse 
que dará todo o apoio necessá
rio ao seu colega de Casa, Ma
noel dos Santos Silva (PSDB), 
o Manezinho, no combate à 
criminalidade. "O Manezinho 
esteve em São Paulo em busca 
de ajuda para a Polícia Militar 
e terá nossa ajuda no que pre
cisar", comentou.

AUDIÊNCIA
Formigão comentou que, 

caso seja interesse de Manezi- 
nho realizar audiências públi
cas envolvendo delegado de 
Polícia, promotor ou quem 
quer que seja da área de segu
rança pública para discutir o 
assunto, a Câmara estará ao 
seu lado para apoiar na orga
nização. "A segurança pública 
é um assunto nacional e o Ma- 
nezinho deu o pontapé inicial 
para discutirmos isso", disse o 
presidente do Legislativo.

d is c u s s ã o
A primeira sessão da Câ

mara dos Vereadores de Iga- 
raçu do Tietê, na próxima 
segunda-feira, deverá ser pal
co de discussões sobre alguns 
projetos que ficaram paralisa
dos na legislatura passada. Jo
sé Cláudio Bergamasco (PR), 
o Cacum, que sempre recla
mou do engavetamento, agora 
vai presidir as sessões até que 
se decida o futuro político da 
cidade. É que o presidente da 
Casa, Carlos Augusto Gama 
(PSDB), substitui interina
mente o prefeito cassado Gui
lherme Fernandes (PSDB).

VOTAÇÃO
Cacum, que era vereador 

de oposição na legislatura 
passada, tem, por exemplo, 
projeto de ticket alimentação 
ao invés de cesta básica, que 
está na Câmara há quase dois 
anos. Agora, como é ele quem 
decide o que entra na pauta ou 
não, deve acelerar esses seus 
projetos antes de deixar a pre
sidência.

f é r ia s
E o ex-prefeito de Barra 

Bonita, padre Mário Teixeira 
(PC do B), não quer sumir 
do cenário político. Ele, que 
até semana passada estava 
viajando em férias.

DE VOLTA
Padre Mario voltou dis

posto a se engajar em alguma 
função política regional. Tanto 
que procurou o vereador do 
PSDB, Clodoaldo Apareci
do de Almeida, o Cláudio do 
Açougue, para marcar reunião 
com o também tucano, depu
tado Pedro Tobias. O que cha
ma atenção é que padre Mário 
ainda continua filiado ao PC 
do B. Será que vai dar liga?

d iv is ã o
E o PSDB parece que es

tá mesmo rachado em Barra 
Bonita. Enquanto o vereador 
Cláudio do Açougue já de
monstrou na eleição para a 
presidência da Câmara que 
não deve ser da base do gover
no municipal, o ex-vereador e 
ainda tucano Manoel Fabiano 
Ferreira Filho é o coordenador 
do Centro de Formação Profis
sional 'Nilson Tomaz Guzzo. 
Aliás, os tucanos da cidade há 
muito tempo já não falam a 
mesma língua.

BONIFICAÇÃO
A Câmara de Agudos, em 

sessão extraordinária realizada 
na sexta-feira 23, aprovou pro
jeto de lei do Executivo que 
bonifica em R$ 100, como 
forma de prêmio, os funcioná
rios que não faltarem do servi
ço em 2009. Porém, o prêmio 
mensal só vale para quem não 
faltar mais de dois dias.

DE FORA
Mas o prêmio, que já é 

discutido desde a gestão do ex- 
prefeito José Carlos Octaviani, 
não atende todo funciona
lismo público. Os servidores 
inativos ficaram de fora e re
ceberam o apoio da vereado
ra Neusa Vicente (PPS), que 
ainda criticou o fato de o be
nefício não ser incorporado à 
folha de pagamento. O voto 
dela foi o único contrário.

A FAVOR, m a s ...
O vereador Éderson Ro

berto Mainini (PT), o Kucão, 
votou favorável ao projeto, 
mas lamentou o valor não 
ser incorporado à folha de 
pagamento dos servidores 
públicos e não atender tam
bém aos aposentados. "Vo
to favorável, mas quero que 
fique registrada essa minha 
ressalva", disse Kucão.

POLÊMICA
A sessão extraordinária 

da Câmara de Agudos foi 
marcada por outro assun
to polêmico. Os vereado
res votaram o projeto de 
reorganização da estrutura 
administrativa da Prefeitu
ra e aprovaram os salários 
dos cargos de confiança da 
administração. No topo da 
lista está o cargo de gerente 
do município, que vai rece
ber R$ 10 mil mensais. Os 
secretários de primeiro es
calão receberão R$ 3 mil.

t e n s ã o
Para aprovar o proje

to, o presidente da Casa, 
Nelsinho, precisou inter
romper a sessão por quase 
15 minutos para que os 
vereadores entendessem o 
conteúdo. Kucão chegou 
a pedir para que o projeto 
fosse retirado de votação. 
Ele alegou que o documen
to chegou em cima da hora 
na Câmara e que precisava 
de tempo para analisá-lo.

MAIORIA
Porém, Kucão foi voto 

vencido. Os vereadores que 
dão sustentação ao prefeito 
Everton Octaviani (PMDB) 
exigiram a votação em regi
me de urgência e foi o que 
aconteceu. O presidente da 
Casa até tentou convencer 
os demais colegas a deixa
rem a votação para outra 
sessão, mas não conseguiu. 
Até o ex-prefeito Carlão 
Octaviani esteve na sessão 
para intermediar a votação. 
O projeto foi aprovado 
com os votos contrários de 
Neusa Vicente e Kucão.

d e s c a n s o
Em Macatuba, o Con

trolador de Gastos e agora 
secretário de Obras, Os- 
nil Grecco (PV), o Branco 
Grecco, tirou férias e viajou 
para o litoral paulista. Ele 
foi relaxar em meio as be
lezas naturais da praia de 
Ubatuba. Descanso mais 
do que merecido, na visão 
de alguns colegas de equi
pe, já  que Branco Grecco 
começou o ano acumulan
do duas funções. Tem gente 
até com saudade do jeito 
austero de comandar de 
Branco Grecco!

P O V O

"Eu gostaria que a dupla 
Victor & Léo viesse can
tar na Facilpa. As mú
sicas deles iriam atrair 
muitas pessoas porque 
são animadas. Mas, para 
termos uma programação 
eclética, também escolhe- 
ria o show do NX Zero" 

Wesley Brichezzi, 
estudante

"Acho que a dupla César 
Menotti & Fabiano e o gru
po Tchê Garotos poderiam 
cantar na Facilpa. Eles 
cantam músicas românticas 
e bonitas que garantiríam 
uma galera diversificada" 

Leandro Rosa Cruz, 
vendedor

A crian çad a da C ecap  tom ou a pista de skate do bairro  e passou a u tiliza r o local com o um grande 
esco rregador. Q uem  não gostou da b rincad e ira  dos pequenos fo ram  os skatistas e patinad o res, que 
preferem  u tiliza r a pista para m anobras rad ica is .

"A dupla Zé Henrique & 
Gabriel deveria tocar na 
Facilpa. Eu gosto das mú
sicas deles. Eles tocam um 
sertanejo mais agitado, 
acredito que várias pessoas 
iriam se divertir com eles" 
Iago Henrique Ambroso, 

legionário

f r a s e

"Existe muita 
conversa de que 
todo político é 
bandido, não 
presta. Nós que 
estamos nesse meio 
sabemos que a 
maioria é gente 
bem intencionada, 
de caráter, e que é 
um ou outro que 
acaba saindo do
caminho"

Ismael Assis Carlos, o
Form igão, explicando o projeto 

'C âm ara Jovem '

P A R A  p e n s a r

"O egoísmo foi 
sempre o mal da 
sociedade e quanto 
maior for ele, tanto 
pior é a condição da 
sociedade"

Giacomo Leopardi

mailto:oeco@jomaloeco.com.br
http://www.jomaloeco.com.br
mailto:comercial@jornaloeco.com.br


M A C A T U B A C A P A C I T A Ç Ã O

O prefeito Coolidge e sua equipe de governo apresentam área que pode ser usada para construção de moradias populares

Por um teto próprio
Coolidge quer parceria da CDHU para construir 80 casas e combater déficit 

habitacional em Macatuba; ontem, técnico conheceu áreas para moradias

Kátia Sartori

O prefeito de Macatuba, Co
olidge Hercos Júnior (PMDB), 
quer construir pelo menos 80 
moradias populares para redu
zir o déficit habitacional que 
existe no município. O prefeito 
já procurou a CDHU (Compa
nhia de Desenvolvimento Ha
bitacional Urbano). Ontem, o 
engenheiro Eduardo Marques 
esteve na cidade para conhecer 
as áreas disponíveis. A constru
ção das casas pode começar até 
o final do ano. Tudo depende 
de como vão caminhar as ne
gociações.

Levantamento feito pela 
Prefeitura no ano passado in
dica que o déficit habitacional

em Macatuba corresponde a 
120 residências. São famílias 
que pagam aluguel ou que vi
vem em cômodos cedidos por 
parentes. Coolidge acredita 
que a construção de 60 a 80 
moradias deve trazer conforto 
para muitas famílias.

O vereador Elydio de Jesus 
Scarmeloto (PSDB) apresen
tou duas áreas, de proprieda
de particular, que podem ser 
desapropriadas para a cons
trução de pelo menos 40 ca
sas. Um dos terrenos fica na 
avenida Luciano Bernardes. O 
outro margeia a rodovia Osny 
Matheus (SP-261), na altura 
do trevo da usina.

A proposta da CDHU é, ao 
invés de formar um novo con

junto habitacional na cidade, 
distribuir as residências em 
diversos pontos e aproveitar 
a infraestrutura já existente. 
Para Marques, isso também 
agiliza o processo de constru
ção. Além das duas áreas apre
sentadas ao técnico, parte de 
outro loteamento no Jardim 
Planalto, onde será construí
da mais uma unidade do PSF 
(Programa Saúde da Família), 
também pode ser disponibili
zada para moradias.

Sobre o sistema de constru
ção, o prefeito Coolidge diz que 
pretende seguir as recomenda
ções da CDHU. "Vamos ver o 
que a CDHU preconiza nesse 
sentido. Vamos fazer o que for 
melhor", adiantou o prefeito.

O engenheiro da CDHU 
disse também que a companhia 
tem aconselhado as prefeituras 
a adotarem o sistema de muti
rão. "A CDHU vê no sistema de 
mutirão uma possibilidade de 
movimentar a economia local, 
de utilizar a mão-de-obra local. 
Uma construtora, muitas vezes, 
traz a mão-de-obra de fora e 
não consome nada na cidade", 
defendeu Marques.

Ainda de acordo com ele, 
a elaboração do projeto téc
nico e assinatura do convê
nio deve demorar de três a 
quatro meses. Se não houver 
problemas para a desapro
priação de áreas, a constru
ção das casas pode começar 
até o final do ano.

Alunos aprenderam como operar uma colhedora de cana

Curso ensina operar 
colhedora de cana

Vinte e quatro alunos 
de Macatuba aprenderam a 
operar a colhedora de cana- 
de-açúcar, que vai substituir 
a mão-de-obra nos canaviais 
nos próximos anos, no ú lti
mo final de semana. Foram 
50 horas de aulas práticas e 
teóricas. O próximo curso se
rá no dia 3 de fevereiro.

A iniciativa foi possível 
graças a uma parceria entre

a Tecnocana, Agricana, que 
cedeu a m áquina (equipa
m ento John Deere), NTO e 
Centro Empresarial de Len
çóis Paulista. As aulas teó
ricas foram realizadas no 
Cemp (Centro Municipal 
Profissionalizante). As aulas 
práticas foram realizadas na 
antiga Lord. O espaço foi ce
dido pelo empresário Anto- 
nio Ugucione.

COMUNICADO IMPORTANTE
Sábado, 24 de Janeiro de 2008, edição n°. 6.479, página B7, 
publicamos indevidamente logotipo antigo do Auto Posto São 
Cristóvão. A  logomarca da empresa foi veiculada ao lado da marca 
BR , bandeira não mais representada pelo posto de combustíveis em 
questão. Para efeitos legais fazemos publicar errata nesta edição de 
terça-feira, 27 de Janeiro de 2008, edição n°. 6.480, página A3. 
Também, nos colocamos à disposição para outros esclarecimentos.

O ECO
Um senhor Jornal!

Editora ô Jornal Folha Popular Ltda. ME GNPJ: 03.443.116/0001-02 lE: 416.043.125.113 

R. Geraldo Pereira de Barros, n" 948 - Centro - Lençóis Paulista - SP

O asfalto cedeu num trecho da avenida Coronel Virgílio Rocha, em 
M acatuba, e um ônibus acabou preso no bu raco . O incidente acon
teceu na m anhã de dom ingo 25 . Pelo local passava uma galeria da 
Sabesp (C o m p anh ia  de Saneam ento Básico do Estado de São Paulo). 
O trabalho de retirada do ônibus dem orou algum as horas. Na m anhã 
de ontem , a com panhia trabalhava para fechar o buraco .

Saním na
M ateriais para Construção

SUA MELHOR ESCOLHA PARA MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO 
VEM PRA FACILITAR A SUA VIDA.

CONSTRUINDO COM VOCÊ.
NA SANTA ANA VOCÊ ENCONTRA 0 QUE PROCURA 

DO BÁSICO AO ACABAMENTO EM ATÉ

24 VEZES
SANTA ANA MATERIAIS PARA CONSTRUÇÃO 

A SUA MELHOR ESCOLHA!

Rua Humberto Alves Toccí, 1000 - Jd. Humaitá 
Tel.: 14. 3263-0732 - Lençóis Paulista



L.EGISL A T kViO

O presidente do Legislativo, Formigão, irá pôr o projeto 'Câmara Jovem' em votação na primeira sessão ordinária

Na primeira
Presidente do Legislativo acerta detalhes do 'Câmara Jovem' para apresentá-lo na 

primeira sessão ordinária; projeto vai envolver alunos das sétimas e oitavas séries

Sandro A lponte

O presidente do Poder 
Legislativo de Lençóis Pau
lista, Ismael de Assis Carlos 
(PSDB), o Formigão, corre 
para deixar tudo pronto para 
apresentar na primeira sessão 
ordinária, na próxima segun
da-feira, o projeto 'Câmara 
Jovem'. Sua proposta vem 
sendo elaborada desde o ano 
passado e agora ser colocada 
em votação.

O projeto pretende envol
ver estudantes das sétimas e 
oitavas séries de três escolas 
municipais e oito estaduais. 
"Existe muita conversa de que 
todo político é bandido, não 
presta. Nós que estamos nes
se meio sabemos que a m aio
ria é gente bem  intencionada, 
de caráter, e que é um ou ou-

tro que acaba saindo do ca
m inho", comenta Formigão. 
"Por isso, um dos objetivos 
é que esses jovens entendam 
como funciona a política, 
passem a ter outra visão e se 
interessem em participar, se
ja em nível local ou regional. 
Vai ser uma oportunidade de 
saber por que os jovens se 
afastam da política", avalia o 
presidente.

Para elaborar o 'Câmara 
Jovem', Formigão conta com 
o apoio do assessor técnico 
do Legislativo, José Virgílio 
Grandi. "É ele com quem 
mais converso sobre o projeto 
e nós dois definimos alguns 
pontos importantes, como a 
realização de eleição direta 
nas escolas, que cada vere
ador terá um assessor e que 
serão três sessões no ano ,

informou o presidente da Câ
mara. "Vamos dar liberdade 
para que, caso seja necessá
rio, eles possam realizar ou
tras sessões. Acho que vamos 
nos surpreender com esses 
jovens. Acredito que teremos 
mais sessões", diz Formigão.

A formação da 'Câmara 
Jovem' seguirá os trâmites de 
uma eleição normal, inclusive 
com campanha dos candida
tos. "Cada escola terá uma se
mana de campanha eleitoral 
para que os candidatos apre
sentem suas ideias e peçam 
votos. É interessante que di
retores e professores abracem 
a causa que considero um ato 
de civismo", avalia Formigão. 
"Vamos conversar com a juíza 
eleitoral da cidade para que 
ela nos disponibilize uma ur
na eletrônica para que os jo-

e d u c a ç ã o

Centro de Formação Profissional renova convênio com  Senai
Na quinta-feira 22 foi as

sinada a renovação do con
vênio do Centro Municipal 
de Formação Profissional 
Nilson Thomaz Guzzo, em 
Barra Bonita, com o Senai 
(Serviço Nacional de Apren-

dizagem Industrial).
"A renovação do convênio 

significa a continuidade da 
parceria e o início de uma no
va fase do Centro Municipal de 
Formação com uma instituição 
tão renomada como o SENAI

em prol da qualificação profis
sional", afirma Manoel Ferreira 
Filho, diretor do Centro.

Segundo o diretor, está sen
do realizado um levantamen
to das necessidades da mão- 
de-obra qualificada e através

NOTAS POLICIAIS

p e ix e ir a
Uma peixeira foi apreen

dida pela Polícia Militar de 
Lençóis Paulista após um ho
mem ameaçar o colega num 
bar. O fato ocorreu na noite 
do domingo 25, na avenida 
Orígenes Lessa, Cecap. A víti
ma acionou a Polícia Militar 
e contou que estava sendo 
ameaçado com pelo colega 
com a faca. O homem foi en
contrado nas proximidades 
e afirmou aos policiais que 
a vítima lhe devia R$ 280. A 
arma foi apreendida.

c o c a ín a
Dezesseis papelotes de 

cocaína foram apreendi
dos na rua Jerônimo Segura 
Garcia, em Igaraçu do Tietê. 
A ocorrência foi registrada 
na madrugada do domin
go 25. A apreensão foi feita 
após um homem tentar fu
gir quando avistou a viatura 
da Polícia Militar. Com ele, 
os policiais encontraram 16 
invólucros de cocaína que 
estavam dentro de um maço

de cigarros. O homem foi 
encaminhado à delegacia e a 
droga, apreendida.

ROUBO
Um posto de combustí

vel foi assaltado em Igaraçu 
do Tietê. Na madrugada do 
sábado 24, dois homens en- 
capuzados, um armado de 
uma pistola, invadiram o 
estabelecimento na avenida 
Zita de Marchi e anunciaram 
o roubo. A Polícia Militar não 
especificou o valor levado. Os 
homens também pegaram 
duas garrafas de whisky e fu
giram numa motocicleta.

FURTO
Na noite da sexta-feira 23, 

uma residência foi furtada no 
Jardim Santa Elisa, em Bar
ra Bonita. Ao chegar a casa, 
por volta das 23h30, o pro
prietário encontrou a porta 
principal arrombada. Foram 
levadas uma televisão de 
19 polegadas, um aparelho 
DVD, um notebook e dois 
controles remotos.

s e g u r a n ç a

Quadrilha é desmantelada em Barra Bonita

vens já vão se acostumando e 
votem no número".

Serão eleitos dez vere
adores jovens. "Querem os 
vê-los trabalhando e m os
trando capacidade em dese
nhar projetos, fazer indica
ções e requerim entos", dis
se o presidente da Câmara. 
"Irem os disponibilizar um 
assessor para auxiliar os es
tudantes na m ontagem  de 
projetos. O vereador jovem  
pode chegar com  a ideia na 
cabeça que o assessor pas
sará para o papel em form a 
de le i", avisa.

Como só o Poder Legisla
tivo pode criar leis, os proje
tos da 'Câmara Jovem', após 
serem aprovados pelos estu
dantes, passarão pela avalia
ção dos vereadores antes de 
serem postos em prática.

A Polícia Militar de Barra 
Bonita prendeu quatro pessoas 
em flagrante por tráfico de dro
gas e porte de arma de fogo. A 
ação foi na tarde do sábado 24, 
quando dois homens e duas 
mulheres foram detidos numa 
residência da rua Carlos Tozelli, 
na COHAB.

A Polícia chegou à quadri
lha por um mandado de busca 
e apreensão. Na casa moram 
C.E.S., conhecido como Nenê 
Balão, e sua mãe A.L.S. Também 
foram surpreendidos na ação 
J.F.S. e M.H.S.

Consta no relatório da PM

que A.L.S. foi prega em flagran
te portando 10 gramas de cra- 
ck. Na sala foram encontrados 
um revólver calibre 32, com 
numeração raspada, três car
tuchos e R$ 1.024 em dinhei
ro. No quarto de Nenê Balão, 
a PM apreendeu uma pistola 
semiautomática, 13 cartuchos 
intactos, três aparelhos celular, 
10 gramas de maconha e uma 
carteira nacional de habilitação 
falsa. Os quatro foram presos 
em flagrante por tráfico de dro
gas e porte ilegal de armas. Eles 
foram encaminhados à cadeia 
pública de Barra Bonita.

b a r r a  b o n i t a

Prefeitura vai reformar quadra abandonada

da parceria com o Senai a es
cola deverá formar profissio
nais para atender a demanda 
de empresas já estabelecidas e 
outras que poderão se instalar 
no município, além de indús
trias da região.

O prefeito de Barra Bonita, 
José Carlos de Mello Teixeira 
(PPS), o Nenê, via reformar a 
quadra esportiva, palco e sa
nitários que integram a área 
de lazer da escola municipal 
Alzira Guther. Segundo a as- 
sessoria do prefeito, o espaço 
está abandonado há mais de 
três anos.

Nenê visitou o local na 
quinta-feira 22, acom pa
nhado do seu vice, José Luiz 
Ricci. Segundo Nenê, apesar 
dos inúmeros pedidos feitos 
pela diretoria da escola, nos 
últim os três anos não foi to 
mada nenhum a providência 
para im pedir a depredação 
do patrim ônio público. A 
escola trancou os portões e 
isolou a área esportiva. "Es
se é um  descaso inaceitável. 
Um espaço que deveria ser
vir para a prática de espor
tes, atividades educativas e 
culturais está destruído. São 
necessárias algumas ações 
urgentes e o poder público 
vai recuperar essa área para

devolvê-la aos estudantes e a 
comunidade de maneira ge
ral", disse Nenê.

Para garantir a segurança 
dos alunos, a Prefeitura vai 
aumentar a altura do muro ao 
redor da quadra e fechar até o 
teto com alambrado para evi
tar a entrada de vândalos.

Em relação à recuperação 
na estrutura da quadra e de
pendências, a administra
ção atual deverá promover a 
instalação da parte elétrica, 
reforma dos sanitários, subs
tituição das portas, a reforma 
dos camarins e pintura.

O chefe do Executivo in
formou ainda que após a re
forma, o espaço poderá ser 
utilizado apenas pela escola. 
"Não queremos impedir o 
acesso da comunidade à qua
dra, mas precisaremos definir 
algumas regras para o bom  
funcionamento e conserva
ção do patrimônio público. 
Após criarmos esses procedi
mentos vamos liberar o espa
ço para toda a população".

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020

CLASSIECO
Ao lado da comunidade

• Veículos 
Imóveis 
Novos/Usados

Empregos
Serviços
Diversos



A G U D O S

Há vagas
Everton Octaviani faz concurso público 

para preencher 26 vagas; projeto está 

na Câmara e deve ser votado em sessão 

extraordinária marcada para hoje

Da Redação

O prefeito de Agudos, 
Everton Octaviani (PMDB), 
vai abrir concurso público 
para 26 vagas. O projeto que 
regulamenta o concurso já foi 
enviado à Câmara de Vereado
res, estava na pauta de votação 
da sessão extraordinária, rea
lizada na sexta-feira 23, mas 
acabou retirado. O texto deve 
voltar em mais uma sessão ex
traordinária marcada para ho
je. As provas devem ser realiza
das em fevereiro. A data corre
ta ainda não foi definida.

Vale lembrar que o ex- 
prefeito José Carlos Octaviani 
(PMDB) enfrenta ação do Mi
nistério Público por contrata
ção temporária por prazo su
perior a seis meses. As princi
pais irregularidades apontadas 
na ação são relativas às funções 
da área de Saúde. O concurso 
que será aberto vai preencher 
os quadros da pasta.

O jornal O ECO teve aces
so ao projeto e apurou que se-

rão oferecidas duas vagas para 
auxiliar de consultório dentá
rio, uma vaga para enfermei
ro, uma para fisioterapeuta, 
uma para cardiologista, duas 
para clínico geral, psiquiatra e 
médico do trabalho, uma vaga 
para nutricionista, uma vaga 
para fonoaudiólogo, dentista, 
terapeuta ocupacional, uma 
para auxiliar de desenvolvi
mento infantil, escriturário, 
três vagas para merendeira, 
uma vaga para monitor de 
educação, uma para profes
sor de língua estrangeira (in
glês), uma vaga para professor 
de educação física, uma para 
psicólogo escolar, duas vagas 
para motorista de coletivo e 
uma para encarregado de má
quinas. Algumas das vagas são 
para o distrito de Domélia.

ABONO
Ainda na sessão extraor

dinária da sexta-feira 23, a 
Câmara de Agudos aprovou 
prêmio de assiduidade de R$ 
100 ao mês para o servidor

Confira os cargos do concurso 
público de Agudos
cargo
auxiliar de consultório dentário
Enfermeiro
Fisioterapeuta
Cardiologista
Clínico geral
Psiquiatra
Médico do trabalho 
Nutricionista 
Fonaudiólogo 
Dentista
Terapeuta ocupacional

VAGAS
2 (1 para o distrito de Domélia)
1 (para o distrito de Domélia)
1
1
2 (1 para o distrito de Domélia) 
1
1
1
1
1 (distrito de Domélia)
1

Auxiliar de desenvolvimento infantil 1 (distrito de Domélia) 
Escriturário 1
Merendeira 
Monitor de educação 
Professor de inglês 
Professor de educação física 
Psicólogo escolar 
Motorista de coletivo 
Encarregado de máquinas 
Professor ensino fundamental

3 (1 para o distrito de Domélia) 
1 
1 
1 
1 
2 
1
1 (para o distrito de Dom

Na sexta-feira 23, a Câmara de Agudos aprovou abono para servidor que não falta ao trabalho; concurso ficou para hoje

que não faltarem mais que 
um dia ao serviço. Mesmo 
quem tiver apenas uma falta 
tem que apresentar justifica
tiva para ter direito ao be
nefício. O projeto é prefeito

Everton Octaviani. O proje
to teve um voto contrário, 
da vereadora Neusa Vicente 
(PPS), que lamentou exclu
são dos aposentados da lista 
de premiação.

E S T A G I O

Program a estadual oferece 185 vagas na região
O Programa de Estágios 

do governo do Estado de São 
Paulo oferece 185 vagas para a 
região de Bauru. As inscrições 
podem ser feitas até 4 de feve
reiro pela Fundap (Fundação 
do Desenvolvimento Admi
nistrativo), órgão vinculado à 
Secretaria de Gestão Pública 
do Estado, responsável pelo 
processo seletivo.

São 120 vagas para quem 
cursa o ensino superior, 
31para educação profissio
nal e 34  para ensino médio. 
As bolsas variam entre R$ 
300 e R$ 750. Os novos es
tagiários receberão também 
auxílio transporte e terão 
direito a recesso de 30 dias
-  para contrato de um ano
-  ou proporcional ao perí
odo trabalhado, conform e 
a lei. O prazo do contrato é 
de um ano, prorrogável pelo 
mesmo tempo.

O n d e  estão  as v ag as na reg ião
MUNICÍPIO á r e a SEGMENTO VAGAS
Agudos Superior Adm inistração 1
Barra Bonita Educação Profissional Técn ico  em  Inform ática 2
Barra Bonita Educação Profissional Técn ico  em  Logística 1
Barra Bonita Educação Profissional Técn ico  em  Secretariado 1
Barra Bonita Médio Médio 1
Barra Bonita Superior Adm inistração 2
Barra Bonita Superior Biblioteconom ia 1
Barra Bonita Superior Inform ática 1
Barra Bonita Superior Secretariado 1
Borebi Educação Profissional Técn ico  em M ecânica 1
Igaraçu Do Tietê Superior Adm inistração 1
Lençóis Paulista Superior Adm inistração 1
M acatuba Superior Adm inistração 1

Para participar do processo 
seletivo o candidato tem que 
estar matriculado em institui
ção de ensino público ou pri
vado. As inscrições devem ser 
feitas pelo site da Secretaria

de Gestão Pública: www.ges- 
taopublica.sp.gov.br, no link 
Fundap e pagar taxa de R$ 15. 
Quem não tiver acesso à inter
net pode fazer a inscrição nos 
postos do Acessa SP.

As provas, que consistirão 
em 30 questões de múltipla 
escolha, serão aplicadas no dia 
8 de março. Locais e horários 
das provas serão publicados 
no dia 2 de março.

d i r e i t o

MPT abre inscrições para processo seletivo de estagiários
A Procuradoria Regio

nal do Trabalho da 15® 
Região abriu inscrições 
para o processo seletivo 
de estagiários para o pro
vim ento de vagas existen
tes na sede (Cam pinas) e 
ofícios (Araçatuba, Arara- 
quara, Bauru, Presidente 
Prudente, Ribeirão Preto,

São José do Rio Preto, São 
José dos Cam pos e So ro
caba), e para form ação de 
cadastro reserva.

Os candidatos devem 
estar m atriculados em um 
curso superior de D irei
to e terão com o benefício  
bolsa-auxílio  de R$ 700, 
auxílio-transporte, recesso

rem unerado e seguro con 
tra acidentes pessoais. A 
carga horária é de 20 h o 
ras sem anais, com jornada 
de 4 horas diárias, de se
gunda a sexta-feira.

Os interessados devem 
fazer a inscrição p relim i
nar exclusivam ente pe
la internet, até o dia 20

de fevereiro. O edital e o 
form ulário eletrônico pa
ra preenchim ento estão 
disponíveis no endereço 
www.prt15.gov.br. A con 
firm ação das inscrições 
por m eio da entrega dos 
docum entos solicitados 
em edital será até 25  de 
fevereiro.

Agunistão
verdadeiro

Ah nego, nem tudo que 
reluz é ouro! Se cobrir vira 
circo e se cercar vira hos
pício! Agunistão está um 
verdadeiro hospício, só dá 
neuras perambulando pela 
cidade! Será que é por es
se motivo que a Prefeitura 
está abrindo concurso para 
contratação de médicos psi
quiátricos? Tem que contra
tar uns dez que a demanda 
é grande! Tá todo mundo 
louco! Até os vereadores 
estão na maior neurose e 
fazia tempo que eu não 
via uma sessão tão agitada, 
briguenta e barulhenta! O 
Cukão veterinário diz vai 
acabar com a cachorrada 
aplicando injeção contra a 
Aleixomaionese e doença 
do carrapato! Deveria ser 
do purga! Na sessão, o ve
reador veterinário não con
seguiu domar e nem aca
bar com a farra das mulas! 
Ahahahaha! Eles estavam 
todos lá e fizeram a maior 
pressão pra cima do Purga!
O Auru Mula pinoteou pra 
todos os lados tentando 
acertar o veterinário Kucão!
E quase que acerta o Salsi
cha do Scoobidoo! Tata tá 
confirmado que o Durães 
não é tão Durães assim co
mo parecia! O Pernãobuco 
não sabia o que fazer com 
os papéis que o Nersinho 
passava pra ele! "Eu jogo 
pra cima ou no lixo dou
tor?" ahahaha!

Olha a Neusa Vicen
te, a Chica Boa, lembram! 
Votou contra o abano dos

tá um  
hospício!

servidores! Porque se eles 
faltarem no emprego em 
dois dias terão que ter aba
no para tirar o calor causa
do pela raiva!

E o Carlão, o geren- 
tão de Agunistão, ganhou 
mais uma da Teleafonica! 
O Ozédamuladen amea
çou através de um vídeo na 
emissora Al Jazira, TV Pre- 
ve, de cometer um atentado 
contra os postes da teleafo
nica! Iria derrubar tudo!

Lençóis, Terra do Formi- 
gão e da tribo Pé Vermelho 
formada pelos vereadores 
Tupã e Juruna, e conta ainda 
com o Sexta-Feira, ManEco- 
zinho, e o Pirikito, que em 
viagem para são Paulo são 
uns verdadeiros Papagaios 
de Pirata! Como gostam de 
sair em fotografias! O Tiace- 
li falou que quer a câmara 
mais perto do povo. Acho 
que ele quer mudá-la para 
Alfredo Guedes! E quer um 
assessor de comunicação 
que veste a camisa da Câ
mara nem que seja a camisi
nha usada pelo Manezinho! 
Ahahahaha! Um rapaz disse 
que para ser contratado ele 
veste a camisa da Câmara 
até de traz pra frente! A Bel 
falou: "Varise Sae de m im !" 
que ainda estou Tresentin- 
do o cheiro da vitória!

Vamos se embora! To
mar um sorvetão refres
cante de Língua Preta lá no 
Didi Napoli! E Viva a Pau- 
listinha e o Dezembro que 
ainda mora onde estava o 
Papai Noel!

MODELO ANO COR OPCIONAIS
C O R S A  C L A S S IC S E D A N 2 0 0 2 /2 0 0 3 A Z U L T R A V A

C O R S A  C LA S S IC  LIFE 2 0 0 4 /2 0 0 5 B R A N C A A R  C O ND
C O R S A  S E D A N  GLS 1997 /1997 A Z U L

Z A F IR A  E L ITE 2 0 0 ^ 2 0 0 5 B E G E
V E C T R A C D 1998 /1998 C IN Z A

A S T R A  G L S E D A N 2001 /2001 B R A N C A

C O R S A S E D A N 2 0 0 2 /2 0 0 2 V E R D E

C O R S A  S E D A N 2 0 0 4 /2 0 0 4 B E G E
M O N ZA  C LA S S IC  S E  2 .0 1991/1991 C IN Z A

C O R S A  S E D A N  W IN D 1999 /1999 B R A N C A

C O R S A  S U P E R  S E D A N 1999 /2000 C IN Z A

V E C T R A G L S 1999 /2000 C IN Z A
C O R S A  S E D A N  JO Y 200E /2005 P R E TO
FO C U S  1.6L HÁ 2 0 0 6 /2 0 0 7 P R E T A
E S C 0 R T 1 .S IG L 19 9 3 1 9 9 5 B E G E

G O L R O L L IN G S T O N E S 1 9 9 3 1 9 9 5 B R A N C A
PA R A TI 16V 1 9 9 3 1 9 9 9 C IN Z A

MODELO ANO COR OPCIONAIS
S A V E IR O  1.8 2 00 1 /2001 B R A N C A

F O X  1.0 2P 2 0 0 7 /2 0 0 8 P R E TA
G O L  1.0 C O P A 2 0 0 6 /2 0 0 6 P R A TA

V O Y A G E  GL 1 9 9 3 1  995 C IN Z A D .H
P A R A TI 1.6 2 0 0 7 /2 0 0 8 P R A TA

P O LO  C LAS. 1.S M l 1 9 9 3 1  998 C IN Z A

S IE N A  F IR E  F LE X 2 0 0 7 /2 0 0 8 C IN Z A

U N O M IL L E F IR E 2 0 0 2 /2 0 0 2 C IN Z A

P A L IO  E L X 2 00 1 /2001 C IN Z A

P A L IO W E E K E N D  S T ILE 1 9 9 3 2 0 0 0 C IN Z A
P A L IO  E L X  FLE X 2 0 0 7 /2 0 0 8 C IN Z A

S T ILO  16V 2 0 0 4 /2 0 0 4 P R A TA
U N O E L E T R O N IC 1 99 4 /1994 V E R D E

C IV IC L X 1 9 9 3 1  998 P R A TA C O M P LE TO
C IV IC L X I 2 0 0 3  2  005 P R E TO

C G  150 T IT A N  K S 2 0 0 7 /2 0 0 7 A Z U L 1000 ,00  + 2 4  P A R C E L A S  DE 300,00
C G  150 T IT A N  E S 2 0 0 4 /2 0 0 5 A Z U L 5 00 ,00  +  24  P A R C E LA S  DE 2 5 0 ,0 0

Fones; 3264-3968 e 3264-3033
Av. Papa João Paulo II (ao lado do Auto Posto Leão) - Lençóis Paulista

http://www.ges-taopublica.sp.gov.br
http://www.ges-taopublica.sp.gov.br
http://www.prt15.gov.br


f i b r a  o t i c a

Entranhas digitais
Aos 455 anos, São Paulo cresce auxiliada por computadores, 

com informações voando por fibras óticas e observada por 

milhares de câmeras de segurança em várias centrais

s t e f h a n ie  p io v e z a n

Imagine São Paulo como 
um grande corpo. Uma cida
de com pernas, olhos, boca e 
ouvidos.

Para manter esse corpo em 
funcionamento, um sistema 
circulatório de fibra ótica, re
des elétricas e de telefonia co
necta a cidade e concentra su
as informações em centros de 
controle - o que não quer dizer 
que tudo funcione sempre às 
mil maravilhas, como sabem 
os habitantes da cidade.

O CCO (Centro de Con

trole de Operações) da Com
panhia Paulista de Trens Me
tropolitanos responde por 
260,8 quilômetros de vias e 
a mesma extensão de fibras 
óticas. O CCO do metrô, que 
possui uma rede redundante e 
monitora trens, plataformas e 
487 escadas rolantes pelo sis
tema, é composto por mais de 
50 estações de trabalho, ope
radas por 75 pessoas.

Além da mobilidade, essas 
empresas também observam 
a cidade. Mais de 2.000 câ
meras estão espalhadas pelas 
estações do metrô e da CPTM.

O olhar informatizado con
ta ainda com 361 câmeras da 
CET que monitoram lentidão, 
semáforos ou túneis e que, 
neste ano, devem ganhar softs 
de inteligência.

AES Eletropaulo e Comgás 
também investiram em tecno
logia de monitoramento, com 
redes com 36 mil quilômetros 
de fios e 5.700 quilômetros de 
tubulação, respectivamente.

Nesta edição, entenda co
mo funcionam os sistemas 
que movem, dão energia ou 
conectam a cidade e como eles 
evoluíram. Paineis que as linhas, os trens, alteracoes de direcao e que a mudanca de trilho esta liberada

Marronzinhos passam 
a utilizar GPS neste ano Sistema fica de olho na malha do metrô

Começa na mão dos funcio
nários de rua da Companhia de 
Engenharia de Tráfego, os mar- 
ronzinhos, o sistema de infor
mações sobre o trânsito da ca
pital. Aos 2.000 marronzinhos 
que se revezam em turnos cabe 
a transmissão, à central, das 
ocorrências do trânsito.

Funcionários localizados 
em coberturas de edifícios, ob
servando o trânsito com binó
culos, também mandam infor
mações. Além de celular, eles 
contam com um PDA cada um 
e, a partir deste ano, começarão 
a utilizar GPS. Os dados trans
mitidos são processados em 
uma rede com 24 servidores e 
40 estações de trabalho.

Hoje, 361 câmeras monito
ram lentidão, semáforos ou tú
neis. "Temos planos de expandir

esse número em 2009. O lote 
básico é de 251 aparelhos, mas 
trabalhamos também com a 
ampliação para 861 câmeras", 
diz Gilson Grilli, gerente de ope
rações da CET.

Também neste ano, a CET 
deve implantar, segundo Grilli, 
softwares de inteligência. "As 
câmeras inteligentes gravam e 
comparam a imagem com um 
padrão. Se a imagem difere des
se padrão visual, ela apita".

Os motoristas podem acom
panhar a lentidão nas principais 
vias da cidade com o Trânsito 
Agora, disponível no site da CET 
(cetsp1.cetsp.com.br/ transito- 
agora). Para entrar em contato 
com a companhia, pode-se uti
lizar o telefone 156 ou o canal 
www.cetsp.com. br/internew/
falecom. (SP)

"Quer dia mais difícil do que 
este? Todo mundo madrugou 
para ver se estava funcionando". 
José Carlos Martinelli, diretor ad
junto de tecnologia da informa
ção e receita da SPTrans (www. 
sptrans.com.br), refere-se a 30 
de dezembro de 2005, quando 
o Metrô inaugurou catracas com 
o sistema do Bilhete Único, im
plantado pela SPTrans.

Com 12 milhões de cartões, 
o sistema do Bilhete Único regis
tra 20 transações de recarga por 
segundo nos horários de pico, 
que são registradas nos 1.200 
computadores da empresa e ar
mazenadas em um datacenter.

O InfoTrans, da SPTrans, 
armazena e atualiza informa
ções de empresas e linhas, e 
o SIM (Sistema de Monitora
mento), que recebe as infor
mações dos GPS instalados 
em 95%  da frota, composta 
por 15 mil veículos. "São 13 
milhões de informações de

O monitoramento das li
nhas do metrô paulistano é 
feito em vários pontos, mas 
o grosso é realizado no Cen
tro de Controle de Opera
ções, no Paraíso (zona sul de 
São Paulo), responsável por 
três das quatro linhas que 
cruzam a cidade.

A Linha 5-Lilás, que hoje 
liga as estações Capão Re
dondo e Largo Treze, é m o
nitorada no CCO de Capão 
Redondo.

Na sala dos computado
res, cinco módulos de plasma 
mostram o pátio do Jabaqua-

ra, as linhas 1-Azul, 2-Verde 
e 3-Vermelha e o sistema de 
alimentação elétrica.

As informações chegam 
ao centro por 120 quilôme
tros de fibra ótica e 670 qui
lômetros de fios telefônicos.

Nos painéis que mostram 
as linhas, os pontos vermelhos 
indicam os trens, os verdes in
dicam alterações da direção e 
os amarelos indicam que a mu
dança de trilho está liberada.

t e c n o l o g ia
Em 1999, foi adotado a 

arquitetura cliente-servidor,

em substituição aos main- 
frames - computadores de 
grande porte. Hoje, o CCO 
possui 110 computadores 
- 60 deles servidores e esta
ções de trabalho. As estações 
de trabalho têm uma CPU 
com velocidade entre 170 e 
400  MHz, memória de 256 
Mbytes a 1 Gbyte e unidades 
de disco de 36 Gbytes.

Os servidores possuem 
duas CPUs de 400 MHz, 
memória de 1 Gbyte e du
as unidades de disco de 36 
Gbytes. Há ainda 50 servi
dores e estações de trabalho

com processadores Intel e 
AMD com velocidades entre 
400 MHz e 3 GHz, memória 
entre 256 Mbytes e 1 Gbyte 
e unidade de disco entre 
20 Gbytes e 160 Gbytes. Os 
sistemas operacionais uti
lizados são Unix (Solaris), 
Linux (Red Hat) e Windows 
(NT,XP,2000,2003).

Os bancos de dados são 
SQL Server, Post Gree e Syba- 
se e armazenam aproximada
mente 4 milhões de registros 
diariamente, gerando um 
arquivo compactado de 180 
Mbytes. (SP)

Equipe da Sabesp usa computador de mão

1.579 câmeras vigiam as estações da CPTM
posicionamento por dia", diz.

Também controlados, os 115 
trens da CPTM transmitem seus 
dados graças aos 260,8 quilô
metros de fibra ótica que acom
panham a via. O monitoramen
to também é feito pelas 1.579 
câmeras instaladas nas estações, 
que enviam as imagens para 
uma central de segurança.

Vinte e duas subestações re
cebem os 88 mil volts que vêm 
da concessionária de energia e 
transformam parte em 220 volts 
e parte em 3.000 volts, que ali
mentam os trens.

Uma espécie de curto-circui
to no trilho sinaliza que há um 
trem naquele trecho. "Em caso 
de problemas, esse sistema mi
nimiza automaticamente a ve
locidade", diz o gerente-geral de 
operação, Francisco Pierrini. Um 
sistema digital com dez frequên
cias de rádio permite o contato 
entre maquinistas, CCO e fun
cionários das estações. (SP)

Leitor de impressão digi
tal na entrada; plataformas, 
back-up, servidores, mainfra- 
mes reservados em corredores 
quente e frio. É na Sala Cofre 
que operam os servidores e são 
processadas as informações da 
Sabesp (Companhia de Sanea
mento Básico do Estado de São 
Paulo). A empresa é responsá
vel pela distribuição de água e 
pelo esgoto do Estado.

Os funcionários que vão 
para as ruas fazer manuten
ção da rede levam um pe
queno computador de mão, 
onde estão carregadas as in 
formações sobre suas tarefas 
do dia e onde registram o tra
balho realizado.

Na central, grandes siste
mas monitoram a rede de água 
e esgoto. A localização gráfica 
da rede é feita pelo Signos; o 
Netcontrol controla a qualida
de; e o Aqualog aciona, m oni
tora e controla válvulas, dosa- 
dores de produtos químicos e 
níveis de reservatório.

Financiado pelo BID (Ban
do Interamericano de Desen
volvimento), o Signos analisa 
perdas e evolução de consumo, 
além de indicar quais válvulas 
fechar em caso de vazamento.

"Antes era tudo em plan
tas. A informação era impre
cisa. Não dava para definir a 
área do vazamento", diz Fer
nando Antonio Menezes, su-

perintendente de tecnologia 
da informação.

Do manancial à torneira, a 
água passa por um longo cami
nho. Tubos de captação levam 
a água até as ETAs (estações de 
tratamento de água).

Entre as ETAs e os reserva
tórios, a água é monitorada 
pelo CCO da adução, que re
cebe, pelo sistema NovoSCOA, 
7.000 sinais, atualizados a cada 
30 segundos. Dos reservatórios 
às torneiras, a água é monitora
da pelo CCO de distribuição.

"As tubulações de água pos
suem grande diâmetro e se ra
mificam. Elas trabalham pela 
gravidade, por isso os reserva
tórios ficam em lugares altos.

Muitas vezes temos que usar 
um sistema de bombas, que 
injetam pressão para os pontos 
mais altos. Nos pontos mais 
baixos, são usadas válvulas re- 
dutoras de pressão", diz Marco 
Antonio Barros, gerente do de
partamento de engenharia da 
unidade de negócios Leste

Para a detecção de vaza
mentos, costuma ser usado o 
geofone, uma espécie de este
toscópio que permite ouvir ru
ídos no encanamento.

Criada em 2003, a agência 
da Sabesp na internet (www2. 
sa besp.com.br/agvirtual2), diz 
Menezes, deve ser aperfeiçoada 
para que ofereça mais opções 
de serviços ao usuário.(SP)

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA

Aviso de Licitação -  Pregão n° 009/2009 -  Processo n° 011/2009 
Objeto: Contratação de Segurança e Vigilância para o evento: Carnaval Popu
lar 2009 -  Tipo: Menor preço -  Recebimento das propostas e sessão de lances: 
06 de fevereiro de 2009 às 14:00 horas -  O edital encontra-se disponível no 
site www.lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das Palmeiras n° 55, 
Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. Lençóis 
Paulista, 26 de janeiro de 2009. JOSÉ DENILSON NOGUEIRA - Diretor de 
Suprimentos.

Publicado no jornal O Eco, no dia 27 de Janeiro de 2009. 
_____________________ Na página A6. Valor da publicação R$ 33,84._____________________

Edital de Citação prazo 20 dias. A Dra. Ana Lucia Aiello Garcia, Juíza de Direito da Comarca Lençóis 
Paulista/SP Faz saber a todos quantos o presente edital virem ou dele conhecimento tiverem, e 
em especial ao requerido Paulo Henrique Mariano, brasileiro, CPF 336.383.758-54, atualmente em 
lugar incerto e não sabido, que por este Juízo, sito na Av. Padre Salustio Rodrigues Machado, 599, 
centro, nesta cidade, tramitam os autos da ação de Busca e Apreensão, promovido pelo Banco Itaú 
S/A, sob n° 923/07 -  319.01.2007.004727-9/000000-000, valor da causa R$ 3.156,29. O requerente 
expõe o fato de ter celebrado com o requerido um Contrato de Abertura de Credito com clausula de 
Alienação Fiduciária e, diante da inadimplência comprovada através de notificação extrajudicial, foi 
proposta em relação ao requerido a Ação de Busca e Apreensão visando reaver o veiculo Chevrolet, 
modelo Omega GLS 2.0 MPFIG, ano 93/93, chassi 9BGVP19BPPB218646, placas JWF 4444. Pro
cedida a busca e apreensão do veiculo, em favor do autor e estando o requerido em local incerto e 
não sabido, foi deferida a citação por edital para que no prazo de 05 dias, pague a integralidade da 
divida pendente cujo valor consta da inicial, e que devera ser atualizada até data do efetivo paga
mento, hipótese na qual o bem lhe será restituído livre do ônus fiduciário, ou então, no prazo de 15 
dias, contestar a ação, advertindo-o das conseqüências da pena de revelia, conforme disposições 
dos artigos 285 e 319 do CPC. Foi determinada a expedição de edital de citação, através do qual fica 
o requerido, acima indicado, devidamente Citado p/ os termos e atos da respectiva ação. E, para que 
ninguém alegue ignorância, é expedido o presente que será publicado e afixado no átrio do Fórum. 
Lençóis Paulista, 03/09/ 08.

S U A  IN TERN ET B A N D A  LA R G A  A G O R A  M AIS PERTO  E M AIS FA CIL!

A DELTA INFORMÁTICA, TAMBÉM 
É UMA REVENDA SPEEDY

A
CONSULTE-NOS! DELTA

n f o r m á t i c a

Avenida Ubiram a, 487 -  Lençóis Paulista-SP - Fone: 14-3269 3400 -  vendas@ deltalencois.com .br

cUy VJireÁJU^
rede de internet sem fio para residências com 

pagamento facilitado.

INFOL^
Redes - Servidores - Assessoria

F.: 14. 9717-9317 | www.infolp.com.br

http://www.cetsp.com
http://www.lencoispaulista.sp.gov.br
mailto:vendas@deltalencois.com.br
http://www.infolp.com.br
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a  equipe Jacobina do Piauí estreou com vitória por 2 a 1 sobre a representação Moretto/Associação dos Servidores

V de vitória
Jacobina bate Moretto/Associação dos Servidores pela segunda rodada da 2^ 

Copa Sport Shoes; partida aconteceu na Cecap/Fiesp, no domingo 25

Da  r edação

A equipe Jacobina do Piauí 
estreou com vitória sobre a re
presentação Moretto/Associa
ção dos Servidores na 2® Co
pa Sport Shoes de Futebol de 
Areia -  Troféu Adil José Leite. 
O placar do jogo foi de 2 a 1. 
A partida aconteceu na tarde 
de domingo 25, no campo 
de areia da Praça de Espor
tes e Lazer Maria José Batista 
dos Santos, na Cecap/Fiesp. 
A competição é promovida 
pela Associação de Morado
res de Bairro da Cecap/Fiesp 
e Jardim Itapuã, em parceria 
com a Diretoria de Esportes e 
Recreação.

A partida do último do
mingo foi disputada e reche
ada de grandes lances. Logo 
no primeiro minuto de jogo, 
Jacobina abriu o placar com 
o jogador Joenilson. Em tarde 
inspirada, novamente Joenil- 
son, cinco minutos depois, 
aumentou o marcador para a 
equipe piauiense. Na segun
da etapa, aos cinco minutos, 
Cleiton diminuiu para o Mo- 
retto/Associação dos Servido
res. Jacobina poderia ter saído 
de campo com o placar maior, 
se não fosse a má pontaria 
dos atacantes. O destaque do 
jogo foi o goleiro Tawan de 
Jacobina que fez belas defesas 
durante a partida.

No jogo de fundo, com 
gols de W ellison que assina
lou duas vezes e, Jefferson 
que fuzilou a rede do golei
ro Gilmar por três vezes, o 
New Star bateu a agremiação 
Lençóis Máster por 5 a 4. Os 
jogadores Hudson, Maicon e, 
André, que concluiu duas ve
zes, descontaram para a Len
çóis Máster.

Também na rodada de do
mingo, Idéia Criativa e Grê
mio Frigol empataram em 1 a 
1. Rafael abriu o placar para a 
Idéia Criativa eThiago empa
tou para o Grêmio Frigol. Na 
disputa de pênaltis, deu Idéia 
Criativa pelo placar de 3 a 2. 
O União Cajuense derrotou

a Destilaria Santa Maria por 
2 a 1. Ericson e Josimar mar
caram para o União Cajuense. 
Sérgio Aranha diminuiu para 
a Destilaria Santa Maria.

PRÓXIMA r o d a d a
Quatro jogos marcam a 

terceira rodada da Copa, no 
próximo domingo 1° de feve
reiro. Às 9h, o MEC joga con
tra o Independente. Na parti
da de fundo, o Primavera/Mil- 
lenium encara a agremiação 
Pingáticos. Às 16h, o Grêmio 
Cecap tenta a segunda vitória 
na competição, enfrentando 
o Cruzeirinho. Na sequência, 
tem JML Auto Mecânica e JM 
Auto/São Caetano.

AMISTOSO
Na manhã de domingo 

25, no estádio distrital Eu
gênio Paccola, na Cecap, 
Grêmio Cecap, atual cam
peão do Amador 2008, e 
Comercial, vice-campeão 
da Copa 1010/Grupo Lwart, 
fizeram partida amistosa 
em preparação para a Co
pa Lençóis que começa em 
fevereiro. A partida que 
teve a arbitragem de Jacó 
Gaúcho terminou empata
da em 5 a 5.

f u t e b o l
Continuam abertas as 

inscrições para o 1° Tor
neio Seletivo de Futebol 
Society do Jardim América. 
O evento acontece no dia 8 
de fevereiro, no campo so- 
ciety do Jardim América. As 
inscrições são limitadas e 
podem ser feitas no Empó
rio do Cumpadre, que fica 
na rua Ângelo Zacharias, n° 
82, no Jardim América ou 
pelo telefone 8152-5794, 
com Expedito. A taxa de 
inscrição é de 15 litros de 
leite longa vida, que serão 
revertidos para a Rede de 
Combate ao Câncer.

a r e ia
Estão abertas as inscri-

ções para o campeonato de 
vôlei de areia misto (trio) 
e basquete três. A competi
ção é da Associação de Mo
radores de Bairro da Cecap/ 
Fiesp e Jardim Itapuã, em 
parceria com a Diretoria de 
Esportes e Recreação, com 
apoio do vereador Manoel 
dos Santos Silva (PSDB), o 
Manezinho. As inscrições 
são gratuitas. Mais infor
mações na rua Olavo Bra
sil de Lima Júnior, n° 142, 
bairro Cecap/Fiesp, com o 
presidente da associação, 
Luciano de Macedo, ou 
pelo telefone 3264-5311/ 
8132-8920.

SINUCA
Também no Jardim 

América, estão abertas ins
crições para o torneio de si
nuca que acontece no Em
pório do Cumpadre. A taxa 
de inscrição é uma caixa de 
leite longa vida com 12 uni
dades. Toda a arrecadação 
será revertida para a Rede 
de Combate ao Câncer de 
Lençóis Paulista. As inscri
ções podem ser feitas no 
Empório do Cumpadre que 
fica na rua Ângelo Zacha- 
rias, 82, no bairro Jardim 
América ou pelo telefone 
8152-5794, com Expedito.

LOUCOS 
POR FUTEBOL

"São Paulo é sinônimo 
de tradição, conquistas, 
organização e 
competência, reunidos 
em um só clube! Salve 
o Tricolor Paulista!"

ROBERTO faria , 
assessor legislativo

F U T S A L a m a d o r

Jaú vence Sucatão/Agudos na Copa Cidade do Livro
Dois jogos, realizados na 

noite do sábado 24, marcaram 
a abertura da 9® Copa Regio
nal de Futsal Cidade do Livro, 
promovida pela Diretoria de 
Esportes e Recreação. As parti
das foram realizadas no giná
sio Antonio Lorenzetti Filho, 
o Tonicão.

No primeiro jogo da noite, 
a equipe Jaú Futsal venceu o 
Sucatão Agudos pelo placar de 
6 a 4. Marcaram para a agre
miação jauense Jonas, Felipe, 
Luciano e Nivaldo, que balan
çou a rede três vezes. Os gols 
do Sucatão Agudos foram con
cluídos pelos jogadores Adria
no, Franco, Maicon e Fábio.

Na partida de fundo, a 
Prefeitura de Borebi goleou 
a Prefeitura de Itatinga por 8 
a 4. Romilton, Luis Antonio, 
Diego (dois gols) e Israel, o 
destaque da partida com qua
tro gols construíram o placar 
para Borebi. Rodrigo, Odair 
e Jonatan, que concluiu duas 
vezes, descontaram.

Hoje, ãs 19h, a Prefeitura 
de Itapuí joga contra a Prefei
tura de Pratânia. Na partida de 
fundo, a Prefeitura de Macatu- 
ba pega a agremiação Bauruen-

No jogo de abertura da Copa, Jaú Futsal venceu o Sucatão Agudos pelo placar de 6 a 4

Expressinho conquista 
segunda vitória em Macatuba

se Futsal. Já na quinta-feira 29, 
as equipes de Lençóis estréiam 
na competição. Às 20h15, a

ALF (Associação Lençoense de 
Futsal)/KGP, atual campeã da 
Copa, recebe o Sucatão Agu

dos. Na sequência, a UME/ 
Lençóis pega a Prefeitura de 
Itatinga.

A equipe do Expressinho/ 
Pitoli/Trigal conquistou a se
gunda vitória na 3® Copa Re
gional de Futebol Amador de 
Macatuba. A partida foi no do
mingo 25, no Centro de Lazer 
do Trabalhador. A competição 
é promovida pela Secretaria de 
Esportes do município. Dessa 
vez, o Expressinho bateu o 
União da Vila por 3 a 2.

Josimar abriu o placar para 
o Expressinho aos 40 minutos 
da primeira etapa. Aos 17 m i
nutos do segundo tempo, Jo- 
simar aumentou para a equipe 
lençoense. O União descontou 
aos 20 minutos com Luciano 
Aparecido. Luciano, aos 27 
minutos, concluiu o terceiro 
gol do Expressinho. Um minu
to depois, Narciso diminuiu o 
União e definiu o placar.

Ainda na rodada de do
mingo, com gols de Adaildo 
e Rodrigo, que finalizou duas 
vezes, a Santa Luzia bateu o ti
me Amigos da Fisio de Maca- 
tuba por 3 a 1. O único gol da 
equipe macatubense foi mar
cado por Rafael.

O Caramuru de Pedernei
ras venceu o Expressinho de

Bauru por 2 a 1. Calhas do 
Valle foi derrotada pelo Areio- 
polense pelo placar de 2 a 0. O 
Palestra perdeu para o União 
Macatuba por 4 a 2. O Cru- 
zeirinho de Lençóis bateu o 
CSK de Macatuba por 4 a 2. O 
MAC venceu a Rolamar por 2 
a 1. No último jogo da roda
da, a Duratex Lençóis ganhou 
do Amsterdã de Macatuba pe
lo placar de 2 a 1.

t e r c e ir a  r o d a d a
No domingo 1° de feve

reiro tem a terceira rodada da 
Copa Regional. Às 8h, o Atléti
co pega o União Macatuba. Na 
sequencia, Força Jovem encara 
o Cruzeirinho. Às 14h, o CSK 
enfrenta a Rolamar. Às 16h, 
Borebi pega Amigos da Fisio. 
Estes jogos serão no estádio 
Amadeu Artioli.

No Centro de Lazer do Tra
balhador, ãs 8h o Palestra en
cara o União da Vila. Às 10h, 
Santa Luzia tem confronto 
com o Expressinho Bauru. Às 
14h, Porto de Areiópolis pega 
o Areiopolense. Fechando a 
rodada, ãs 16h, Calhas do Vale 
pega a Duratex.
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R. 7 de Setembro, 963 - Lençóis Paulista - Fone: 14.3264-6249
EFAC
Escola de Formação 
e Aperfeiçoamento

de Cabeleireiros



Faça sol ou faça chuva, fim de semana 

é sempre tempo de reunir a família e 

amigos. Os lençoenses se encontraram na 

Pizzaria Pramio, lanchonete Quero Mais, 

Churrascaria 295 e Quinta Santa Cecília

de
desconto A.V. 

de
desconto em l 

até . f

príncipe

Você está  com p ro b lem as em  su a  c a s a ?  
Armários e portas emperradas ou despencadas? 
Pequenos problemas com encanamento? 
Tomadas que não funcionam?
Xhuveiro pifou?

F.: 14. 3264-3056 114. 8144-2846 - Fabiano


